

L'Echo des Charrois



Les Charrois de la Baie, Hillion

BONNE ANNEE

Newsletter n°25

11 janvier 2015



L'ensemble de la rédaction et du bureau des Charrois souhaitent aux adhérents et à tous les lecteurs de l'écho des Charrois leurs meilleurs vœux pour 2015.

Souhaitant vous voir nombreux sur les chemins cette année, partageant avec nous nos idéaux de convivialité et de tolérance.

GALETTE DES ROIS ET KIG HA FARS

Nous étions 40 cette année à partager le repas annuel des Charrois. Cette année, c'est Claudine qui nous avait réservé un Kig Ha Fars,. Beaucoup découvraient ce plat traditionnel du Leon.

Nous avons ensuite sacrifié à la tradition de la galette des rois.

Peu de parlotte cette fois-ci, des photos!!!





*Les Charrois de la Baie,
Hillion*

3 rue de la Gravelle Hillion
Responsable de publication Patrick Chanot

Téléphone : 02 96 32 29 64

Messagerie : patrick.chanot@wanadoo.fr
Charroisdelabaie@gmail.com

Rassemblement citoyen

Après notre repas du 10 janvier, nous devons nous retrouver le dimanche 11 janvier pour une randonnée à Pléneuf, organisée par Bernard, Bertrand, Armelle, Claudine.

Nous avons décidé compte tenu des événements tragiques que la France a vécu ces derniers jours de la reporter dans quinze jours en lieu et place de celle prévue à St René.



Pour ceux qui le souhaitaient (une immense majorité) nous nous sommes retrouvés (pas si facilement) au rassemblement citoyen organisé à Saint Brieuc.

Plus de 30000 personnes étaient présentes. C'était impressionnant et je m'engage seul pour cela, salutaire.

Merci à tous ceux qui étaient là

